Am 16. Juni 2024, dem «Tag der offenen Gärten», bin ich der Einladung der Umwelt – und Gesundheitskommission Gempen nachgekommen.

Die Einladung war ja auch an dieser Stelle publiziert.

Allein die Anzahl von Engagierten in diesem Dorf war überwältigend. Und das Angebot an den verschiedenen Stationen genauso. Es wurde alles geboten:

Von üppigen Blumengärten, von den Gartenoasen bis zu den grossen Nutzgärten. Und auch die Kunst kam nicht zu kurz.

Und auch der Empfang von Nicht-Gempnerinnen und Gempner war herzlich. Und die Informationen waren umfangreich und vor allem lehrreich.

Da konnte man mit vielen Anregungen und neuen Ideen wieder heimkehren.

Ein Kompliment an die Gempnerinnen und Gempner Gartenbesitzer und an die Umwelt – und Gesundheitskommission.

Büsserach 18.06.2024

Willi Kruz Umwelt – und Bachkommission Büsserach

Ein paar Impressionen vom Tag:

Herausgeberin: Sylvia Leisi

Umwelt- und Gesundheitskommission Gempen







